# EL ECO SPORTIVO

SEMANARIO ILUSTRADO DE SPORTS

Año I.

Santiago, Octubre 5 de 1917.

Num. 1.

# Cuatro palabras

Los propósitos que perseguimos al publicar este periódico son: Contribuir a la difusion del sport, ya que es el medio mas eficaz para devolver su vigor a la raza chilena, tan decaida a causa de los vicios que han flajelado a las últimas jeneraciones.

Hacer ver a los gobernantes que deben fomentar el sport, porque es la mejor manera de preparar hombres resistentes para el trabajo i soldados vigorosos que sabran defender denodadamente el honor patrio.

Velar por el correcto desarrollo de los ejercicios físicos, previniendo los malos manejos de los hombres o instituciones, para evitar funestas consecuencias.

En fin, lucharemos a medida de nuestras fuerzas para ver modo de que el sport sea un hábito de nuestra juventud que se apasiona con las competencias en que campean la honradez i la caballerosidad.

Nuestros lectores pueden estar seguros de que El Eco Sportivo, por su labor i por sus procedimientos, les impondrá su ayuda. No necesitamos, pues, pedir la benevolencia, sino que se nos juzgue i se nos acoja en virtud de los hechos.



De Miguel Ramírez

### Charles Roberts

Acostumbrados, como lo estamos, a que los cronistas nos regalen con sendas crónicas sobre celebridades del boxeo nacional, talvez no lleguen a interesar al público las líneas que van a continuacion i que se refieren a un modesto i oscuro pujilista que, si bien es cierto, no tiene grandes condiciones para el arte del puño, posee, en cambio, otras, que le hacen acreedor a nuestra atencion i mui digno de nuestros comentarios. Charles Roberts—que así dice llamarse,—apareció en nuestros rings repentina i ocasionalmente.

Se realizaba en la Sala de La Comedia un gran match i, como faltaran los individuos encargados de «preliminear» la cosa se comisionó a un risueño i simpático miembro de la Federación para que saliera en busca de los sustitutos.

Se dice que recorrió las aposentadurias altas i las bajas, en busca de los «hombres de la situacion» i, como no lograra mayor

## LOS DE CASA



Juan Gálvez Rivas

Aeronauta y Periodista

0101010101010101010101010

éxito, se lanzó desesperado a la calle, con el propósito de contratarse hasta al paco del punto, con el fin de que no fracasara esa importantísima parte del espectáculo.

En aquel instante, i por una de esas cosas providenciales que rara vez ocurren, en la esquina próxima al Coliseo se armaba un lio de todos los demonios entre un auriga i un pasajero que se resistia a pagar la tarifa...

El risueño federado vió en estos sujetos la salvacion de la fiesta deportiva i les invitó a arreglar sus asuntos a bofetada limpia, bajo el control de la Federacion i mas aún, con la espectativa de unos cuantos pesos de ganancia estraordinaria.

Fué así, cómo conocimos al incompara-

ble Charles Roberts, el escéntrico pujilista negro, honra de los boxeadores payasos i envidia de los payasos boxeadores.

Despues le hemos visto en incontables academias con Domingo Silva i Pablo Carrasco, siempre grave, siempre sério i eternamente divertido.

Para él, un bofeton recibido es un pretesto para hacer un jesto o una mueca que siempre llama a risa. Sabe como nadie hacer esquivadas para quedar en posturas poco académicas, es cierto—pero graciosas a fuer de estravagantes.

a fuer de estravagantes.

Desde que se hizo boxeador profesional, se le vé aparecer en los teatros del pujilismo rigurosamente envuelto en su amplia capa española que hace imperceptible su faz oscura i que forma el mas resaltante contraste con el blanco de sus fieles zapatillas.

Así ataviado, i apesar de su colorido, es un hombre que en amorios ha alcanzado algunas victorias...

Parece que las damiselas sienten especial satisfaccion en favorecer a estos hombres del tablado, así sean elegantes como Carpentier, apuestos como Anjel Rodríguez o feos, como Charles Roberts...

Su mayor desgracia, apesar de todo esto, es, segun lo asegura, la de haber abandonado su «victoria», desmantelada, pero al fin victoria, para dedicarse a una cosa tan problemática i poco productiva, como el boxeo.

Sin embargo, oiremos hoi, mañana i siempre que un risueño i simpático federado, acariciando con sus ojillos divertidamente inquietos al «respetable público», anunciara por centésima vez:

-Match a tres round, entre Charles Ro-

berts i Domingo Silva....

I el negrito Roberts llegará al tablado, rigurosamente envuelto en su ámplia capa española, siempre grave, siempre sério i eternamente divertido, i haciendo una reverencia musulmana al respetable público, irá a sentarse a su rincon para comenzar en seguida su preliminar, indispensable ya a todos los pujilatos boxeriles...



De Armando Reyes

### ESCURSIONISMO

BREVES CONSIDERACIONES SOBRE ESTE DEPORTE

A ciencia cierta puede decirse que el escursionismo es el deporte mas recientemente organizado en nuestro pais. No hace, en efecto, mas de cinco años que es entre nosotros conocido

Su desarrollo ha sido mas o ménos lento i sin embargo cuenta ya con un número relativamente con